# MC y PRI chocan por votación de reforma

Discuten en torno al Plan B

**JORGE ÁLVAREZ,** líder emecista en la Cámara baja, acusa al partido de faltar al pacto entre bloques opositores; no acordamos con esquiroles, revira Rubén Moreira, del tricolor

#### Por Yulia Bonilla

/ulia.bonilla@razon.com.mx

n medio del debate y la votación del plan B de la Reforma Electoral en la Cámara de Diputados, brotó un choque en el seno de la oposición, entre el PRI y Movimiento Ciudadano.

El coordinador de este último partido, Jorge Álvarez Máynez, acusó a la bancada del PRI de haber faltado a un acuerdo entre partidos opositores, con el que intentaban "romper" el quórum de la sesión en la que fue aprobada la enmienda a leyes secundarias, ayer por la madrugada.

Según el líder emecista, la oposición acordó guardar su voto en contra hasta el último momento, pero esto no ocurrió debido a que el PRI externó su postura en este sentido desde el primer instante en que se abrieron los sistemas de votación.

"El PRI volvió a traicionar el acuerdo, Votaron en Jucopo (Junta de Coordinación Política, en la que intervienen los coordinadores de todas las fuerzas parlamentarias) para sesionar y votar el plan "B". Y cuando toda la oposición intentó romper el quórum, se quedaron a hacerle el juego a Morena", escribió.

El coordinador del Revolucionario Institucional, Rubén Moreira, respondió que ellos no hacen acuerdos "con esquiroles" y dijo a Álvarez Máynez que él no es confiable y que jamás harían tratos con su partido.

El dirigente nacional del PRI, Alejandro Moreno Cárdenas, se sumó a la disputa en redes y tildó a Jorge Álvarez de ser "un traidor a la oposición" por buscar dividir a la alianza Va por México "para hacerle el juego sucio a Morena".

Además, reprochó que los emecistas se denominen opositores y que a la vez decidan contender solos en las elecciones del 2023 y el 2024.

"¡Eres una vergüenza para quienes algún día creyeron en tu partido, eres un lacayo mentiroso de la 4T... ¿Con qué cara @AlvarezMaynez y su partido se dicen opositores. Le dan la espalda a México, confirman que son el brazo electoral de Morena y se muestran como esbirros del poder para dividir a la oposición", dijo Moreno Cárdenas.

El líder de MC cuestionó que, si no había acuerdo, entonces por qué todos los partidos de oposición, excepto el PRI, actuaron igual al guardar su voto en contra hasta el último momento.

"Dice el PRI que no había acuerdo, Vean todos los nombres en blanco que había del PAN, del PRD y de Movimiento Ciudadano. Si no había acuerdo de no votar, ¿por qué todos actuamos igual, menos ellos? Afortunadamente, la evidencia es contundente. Aunque exploten en insultos", escribió en redes sociales.

También respondió a Moreno Cárdenas, a quien dijo que la cara con la que se autodenominan opositores es la misma con la que Movimiento Ciudadano se ha pronunciado contra los ataques de Morena hacia el líder del PRI, así como para exhibir el "pacto de impunidad" de este mismo con el Gobierno.

"Con la misma que plantamos cuando te quisieron destituir ilegalmente de la comisión que presides. Con la misma que condenamos el espionaje ilegal en tu contra. Y con la misma que hemos exhibido tu pacto de impunidad con el gobierno. Es nuestra única cara. Se llama congruencia", dijo Álvarez Máynez.

Ayer, en fila e imitando la fotografía del panista Manuel Clouthier portando un tapabocas con la frase "Que hable México" -que usó para exigir nuevas elecciones tras el triunfo de Carlos Salinas de Gortari-, el bloque opositor abandonó el recinto legislativo dejando en tribuna a la bancada de Morena, que les gritaba: "¡Fuera los traidores!".

Tanto opositores como integrantes del bloque mayoritario continuaron la sesión a distancia, en tanto que menos de una treintena de morenistas, pevemistas y petistas se quedaron presencialmente para escuchar las más de 60 reservas que fueron presentadas, la mayoría retiradas después, al plan "B" del Presidente de la República, pero que Morena presentó a su nombre para que le fueran dispensados todos los trámites y se aprobara de inmediato.

Además de la propuesta presidencial, se incluyeron modificaciones del PT y PVEM para permitir el trasvase de votos entre partidos y que cuando éstos no alcancen el registro mínimo de tres por ciento del total de la votación se "salven" de la extinción, siempre y cuando sí conserven este mínimo a nivel local.

## ELDATO

LA DISCUSIÓN que se prolongó hasta la madrugada de ayer tuvo una resolución positiva, con un total de 261 votos a favor y 216 en contra, por lo que pasará al Senado de la República.



## Choque en la oposición

Coordinadores y dirigentes del PRI y MC se enfrascaron en un pleito a través de Twitter.



EL PRI TRAICIO-NÓ el acuerdo. Votaron en Jucopo para sesionar y votar el plan B. Cuando la oposición intentó romper el quórum, se quedó con Morena"

Jorge Álvarez Máynez Coordinador de MC en la Cámara de Dinutados



EL PRI, PAN Y
PRD votan en contra. La actitud de Álvarez Máynez busca
confundir. Como
siempre, tratan de
boicotear; nosotros
no tratamos con
esquiroles "

Rubén Moreira Coordinador del grupo parlamentario del PRI



"LACAYO de la 4T... ¿Con qué cara Álvarez Máynez y su partido se dicen opositores. Le dan la espalda a México, confirman que son el brazo electoral de Morena"

### Alejandro Moreno Cárdenas Dirigente nacional del PRI